

予備校講師による特別授業

9月28日(土)午後、代々木ゼミナールの予備校講師の先生をお迎えして英語と数学の特別授業を行いました。

普段の授業より長い90分の講義でしたが、生徒は最後まで集中して取り組んでいました。普段の授業とは異なる部分も多かったので、生徒は新鮮な刺激を得たようです。これを機に、学習への意欲をさらに高め、高い志に向けて頑張ることを期待しています。

講義終了後には教員と予備校講師との意見交換会も行われ、受験に関する情報や指導方法について助言をいただきました。授業の質向上に生かしていきます。

(英語) 講師 福崎伍郎 先生

3年生118人に1年生30人、2年生32人も参加しました。

1年生には難しい部分もあったと思いますが、果敢にチャレンジしました。



(数学) 講師 湯浅弘一 先生

3年生42人に2年生9人も参加しました。答案の書き方のポイントを分かりやすく説明していただいたので、受講した生徒は答案づくりに「表現力」が重要であることを実感しました。



(教員との意見交換会)

教員からは、入試に関する事教科指導に関する事など様々な質問がありました。

